

Base 1

## Torre del reloj de Tarapacá

La ciudad de Iquique, antiguamente peruana, fue incorporada a la soberanía chilena en 1880 durante la Guerra del Pacífico. Desde entonces y hasta comienzos del siglo XX, Iquique vivió una época de auge, por el crecimiento de la industria salitrera y por la llegada de inmigrantes que activaron la vida económica y cultural en la ciudad.

La torre del reloj de la plaza Pratt, es un reflejo del auge alcanzado por la ciudad de Iquique a fines del siglo XIX. La torre es una estructura de pino Oregón que alcanza los 25 metros de altura. En la parte superior de la torre se ubican las cuatro esferas del reloj, máquina traída desde Inglaterra.

**Monumentando**  
Chile en Papel



**CMN** CONSEJO DE MONUMENTOS NACIONALES DE CHILE



